

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1, 3.ª TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9. Talleres, Teléfono, 1603



FRENTE DE MADRID TOLEDO, MIERCOLES

22

SEPTIEMBRE DE 1937

AÑO II DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 231

Numerosos pueblos han sido ocupados en el sector Oriental de Asturias, entre ellos Rebolledo, Navas y Villa Horta

Son desbaratados dos ataques rojos a Aldea de Cuenca y Granja de Torre Hermosa

Intentan de nuevo torpedear la paz

LOS ROJOS ESPAÑOLES VAN A REALIZAR UN ATENTADO AL FERROCARRIL TÁNGER-FEZ

Tánger.—El conocido dirigente marxista Cosme Sobrado Cosiso Paulino, que actualmente se encuentra en la España roja, piensa trasladarse a Tánger, acompañado de seis dinamiteros, para realizar un atentado en el ferrocarril Tánger-Fez y atribuir el hecho a los elementos nacionalistas españoles, aprovechando la circunstancia de tirantez de relaciones que existe entre nacionales españoles y Francia.

Ginebra ha dado un paso en el camino de la verdad y de la justicia Y Valencia ha perdido el terreno internacional que conservaba a costa de su falsa propaganda

La Sociedad de Naciones no quiere, lo sabe el lector, que figure la llamada república española entre los miembros permanentes de ese Consejo. La candidatura de los rojos de Valencia ha obtenido un número de votos que ha quedado por debajo de la mitad de los sufragios emitidos, y este patético fracaso dentro de las especiales circunstancias que concurren en la institución de Ginebra hacen ver que el discurso pronunciado por Negrín no ha surtido ni mucho menos, los efectos a que el aventurero canario del Gobierno republicano-marxista aspiraba. Para valorar en todo su alcance este significativo episodio, tengamos en cuenta que la Sociedad de Naciones, no obstante su carácter de órgano superior, posee un espíritu infinitamente más afín y

afecto a las democracias ajustadas al figurín de los frentes populosos que al nuevo patrón de los Estados totalitarios. La política tendenciosa de la Sociedad de Naciones, motivando la retirada absoluta de Alemania, que hubo de ausentarse de su seno, y la inhibición desdeñosa de Italia, es la que, con ocasión de nuestra guerra, marca ahora una significativa variante. A la frialdad con que fué acogido el alegato de Negrín pronunciado en un salón que no ofrecía, ciertamente, el aspecto de esas grandes sesiones que caldean la expectación y el respeto; al alegato de Negrín, repetimos, acaba de hacer la Sociedad de Naciones una glosa harto expresiva, de negarle la pretensión a continuar deteniendo los rojos un sitio en el estrado del Consejo. El síntoma es muy elocuente, y sin que nosotros le demos más valor que el que pertenece, demuestra cumplidamente que las capciosas alegaciones del frente popular español, ayudado por Rusia y Francia, pierde de día en día terreno internacional.

que el siniestro tenderete de la revolución bolchevique trata de respaldar a otro país, con una sinceridad que estriba a todos los Estados de derecho a alegar ignorancia. Largo Caballero acaba de descubrir el juego de las internacionales, política sindical, del marxismo. Pretenden los rojos, en su orfandad de toda esperanza que no sea una franquicia y reforzada criminalidad, obligar a la intervención armada de los países que se llaman democráticos en favor de la república de Valencia mediante la presión sobre aquéllos de una presión

directa y revolucionaria. Así lo ha dicho Largo Caballero a un redactor de «Le Matino», y estas palabras no habrán dejado de producir adecuado eco de la alarma. En suma, un giro de España ensangrentado por el asesinato y desgarrado y una amenaza mundial de revolución pesando sobre pueblos que, sean cualesquiera sus ideas, se resistirán a ser manejados desde fuera, entregan los maldéficos poderes por cuya virtud se ha dirigido Negrín a la Sociedad de Naciones. Una tasada y precaria verdad oficial continuará por

A propósito de la derrota roja en Ginebra

La verdad sobre España se abre paso en la conciencia internacional

Era de espera, pero está bien que la realidad confirme las presunciones cuando son legítimas. El Gobierno de Valencia, no de España, ni la representa absolutamente en ningún concepto para que lograse personalidad internacional, en territorio sobre el que ejerce la jurisdicción presunto.

La guerra civil ha desplazado el eje de la representación legal de España desde Madrid a Valencia hasta las dos terceras partes que reconocen y acatan con entusiasmo unánime y patente nuestro nuevo Estado, caracterizado por su eficacia jurídica y responsabilidad moral, servidas por la espada victoriosa de Franco.

Al lado de allá no queda, ello es sabido, sino unos grupos políticos, mejor dicho, unas pandillas que se enseñorean del suelo y sus habitantes por el terror. Por razones que no hemos de puntualizar ahora, Ginebra no tiene personalidad al Gobierno de Valencia para comparecer en esta Asamblea, aunque sea muy

otro seguramente el hecho de conciencia que ha creado. Pero la elección de aquí para el Consejo de la Sociedad de Naciones significa un paso más allá que las potencias conscientes de su voto no podían dar en modo alguno y, en efecto, no lo han dado sino ventitrés entre los cincuenta Estados que han intereso en la votación.

Anotemos el suceso porque en el plano de las relaciones internacionales a que Ginebra sigue de centro supremo, sólo han obtenido un fracaso Negrín y Prieto; interesados estos últimos meses en adobar falsamente las cristas y sangrientas realidades de su régimen. Bien se ve que el engaño no prospera del todo. Fracasa con los hombres de Valencia la República en pleno, a la que va faltando atmósfera que respirar para que se asfije del todo. Nuestra España no pide a los demás pueblos que se abra paso incluso a través de la lenta y silenciosa burocracia ginebrina.

¿Qué pretende hacer con la base secreta para submarinos creada en el mandato francés en Asia Menor?

París.—De Brest han salido para Tolón treinta hombres especializados en la reparación de submarinos y material para estas reparaciones.

Matrónal y hombres serán transportados a bordo de un barco mercante de la marina francesa a las costas del Asia Menor confiadas al protectorado francés.

Se está creando en estas costas una base secreta para los submarinos. A los obreros se les advirtió secretamente sin dejarles avisar a sus familias, a las que se les dijo sencillamente que sus parientes habían salido para realizar unos trabajos en el puerto.—Stéfani.

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 21 de septiembre de 1937.

Ejército del Norte

Frente de Asturias.—En el sector Oriental ha continuado el avance de nuestras tropas, ocupándose Inguando, Beronno, Canales, Ortiguera y las estribaciones orientales de Sierra Busto sindi, las alturas al Norte de Rebolledo y Collado de Rebolledo. El enemigo intentó resistir por Ortiguera, pero fué fácilmente vencido.

En el sector Occidental, actividad artillería por ambas partes. Se han presentado diez milicianos.

Frente de León. Han sido ocupadas las posiciones principales de los macizos del Gallo, quedando rodeado el resto del mismo. También ha sido ocupado por nuestras fuerzas el cerro alto de Villamán, el pueblo de Veiguín y Vega Cervera.

Ejército del Centro

Algunos tiros en los frentes de Soria y Aragón. Sin novedades en los demás.

Entre los varios presentados precedentes de las filas enemigas, hay algunos soldados de Caballería con caballos y armamento.

Ejército del Sur

En el sector de Peñarroya ha llevado a cabo el enemigo dos ataques por la mañana y uno por la tarde, contra nuestras posiciones de Aldea de Cuenca y Granja de Torre Hermosa, precedidos de tanques rusos; fueron rechazados. Contraatacamos nuestras fuerzas al flanco de ellos, poniendo a los rojos en desordenada huida, causándoles numerosas bajas.

Ampliación del Parte Oficial

Después de redactado este parte, se reciben noticias del frente (Oriental) de Asturias donde ha sido ocupado Rebolledo, Navas y Villa Horta, presentándose 60 evadidos. El enemigo ha dejado abandonados los cadáveres de dos oficiales y 55 milicianos, así como cuatro ametralladoras.

Salamanca 21 de Septiembre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

ahora reconociendo en Ginebra al Gobierno de Valencia, pero obsérvese que la primera ocasión presentada después del discurso de Negrín, ha sido utilizada para paliar aquella actitud, y que, para modificarla en términos que no dejen lugar a dudas, es un paso, indudablemente, que se da en el camino de la verdad y de la justicia.

La anarquía en Gijón

Oviedo, 21.—En Gijón reina la anarquía. Hay documentos que lo atestiguan desde los primeros días del movimiento nacional.

El coche de los muertos no descansa un instante. Belarmino Tomás y su compañero Graciano han fabricado su plan para poder escapar cuando crean más conveniente.

Belarmino Tomás ha roto su amistad con sus antiguos compañeros de Valencia. Los anarquistas han establecido su cuartel en el Palacio de Mieres.

Ahora, los de la C. N. T. y la F. A. I. se dedican a elogiar a Belarmino y dicen que, aunque lleguen hasta el fin del mundo, no los abandonarán.

Y por qué llaman vuestra impaciencia?—dijo un soldado nacional.—No hemos fusilado más que a unos jefes que nos habían hecho una gran traición y tenemos la seguridad de que no nos abandonará: Belarmino morirá con nosotros en Gijón después de haber agotado la defensa.

Pero ellos no saben que Belarmino es demasiado inteligente para meterse en un callejón sin salida.—LOGOS.

Lea usted mañana

“IMPERIO”